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Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 18. September 2019 
 
Boppstraße auch künftig noch Landesstraße? 
 
Die Verkehrsdezernentin wurde kürzlich in der Presse dahingehend zitiert, dass für 
die Boppstraße bald der Status als Landesstraße aberkannt werden könnte. Daraus 
ergeben sich folgende Fragen: 
 

- Seit wann genau sieht die Verwaltung das Risiko einer Umwidmung in eine 
Kommunalstraße als Folge der Umgestaltung der Boppstraße auf Basis der 
nun realisierten Pläne? 

- Das Hauptargument der Verwaltung gegen die im Rahmen der 
Bürgerbeteiligung diskutierte Einbahnstraße war, dass der Status 
Landesstraße dabei voraussichtlich verloren gehen würde. Warum hat die 
Verwaltung dieses Risiko nicht auch bei der von ihr favorisierten Planung 
erkannt? 
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